

# 犬に人の風邪ってうつらない? 風邪の飼い主にやさしく寄り添ってくれる理由



人生【初】の  
インフルエンザに  
なる…

そのときの  
ふとした疑問

ここ数年、コロナも風邪もひいてなからたのに、  
先週末、夜になって突然  $38.3^{\circ}\text{C}$  に…  
旦那にうつさないよう、基本部屋に引きこもったのを  
リビングのももきちにもしまとんど会えず…

人間の風邪って犬にうつらないの?

人間の風邪、インフルエンザが犬にうつることはない!!

風邪の原因である「病原体（インフルエンザ）」は人と犬とで型が違う！

人  
ライウイルス  
コロナウイルス  
アデノウイルス

犬  
パラインフルエンザ  
ウイルス  
ヘルペスウイルス  
アデノウイルス

「アデノウイルス」など、  
病原体の名前は同じでも、  
人と犬では型が違う！

過去に海外から犬にインフルが  
うつった報告があったのも事実。  
でも日本では未報告。  
犬にとって人のインフルは感染力が  
低いので、もし犬にうつったとしても  
症状には出にくい。

風邪をひいた私に  
ももきちがたくさん寄り添ってくれた！

なんで??

リビングに行くとうれしそうにして、ソファの横に並び  
うれしそうにしてくれる。おもちゃはなぜかまるでこなれて  
頻中なめで、おしゃくつけたりして添い寝してくれるだけ。  
なぜかやはり耳たぶが狙って笑わせたり。

- ① 犬は口臭覚がやばりすごい!! → 人の体からのにおいの違いに気付かやすい！
- ② 君羊れで生きてたからこそその気遣い → 君羊れの中と同じように誰かが困れば気付か寄り添う習性
- ③ 言葉にできない気持ちに気付く → いつも違う習慣の変化を探すことができる！
- ④ 飼い主との絆 → フレブルは飼い主との強い信頼関係を作るワンハンドッグ!!
- ⑤ ももきちがマスクのひも好きすぎる説も!? 笑

体調不良はみんなあること。

辛いときのやさしさは染みこむけど、辛すぎて気付けないことも。

でもしてもらつたから返すんじゃなくて、あたり前に相手の支えになれるような  
心の余裕は持てていたいとももきちを見て学んだのでした。

